



Panel Sandwich Group: una de las 10 empresas europeas de mayor crecimiento en su sector en la última década

Óscar López-Blanco y Panel Sandwich Group: el éxito de una visión emprendedora que lidera en crecimiento en Europa. Su Compañía se sitúa entre las empresas europeas de mayor crecimiento de los últimos 10 años, según la lista “Europe’s Long-TermGrowth Champions 2025” del Financial Times

El emprendedor aragonés Óscar López-Blanco, fundador de **Panel Sandwich Group**, ha sido reconocido junto con su empresa en la prestigiosa lista Europe’s Long-TermGrowth Champions 2025, elaborada por el Financial Times y Statista. Este logro, que marca un hito en su trayectoria, posiciona a López-Blanco y a su empresa no solo como una fuerza destacada en Europa, sino también como la empresa aragonesa de mayor crecimiento durante los últimos diez años.

Desde cero al liderazgo europeo

Fundada hace apenas 15 años en Cuarte de Huerva como un proyecto personal de López-Blanco, Panel Sandwich Group ha consolidado su lugar en el mercado europeo y global gracias a un enfoque estratégico y sostenible. En palabras de su fundador: “Este reconocimiento es fruto del esfuerzo personal, empezando desde cero en la casa de mis padres en plena crisis de 2009, donde dos fracasos anteriores imprimieron el carácter necesario para desarrollar en solitario un proyecto de éxito. Durante estos años, he formado un equipo comprometido y una estrategia que prioriza la calidad y la adaptabilidad. Nos sentimos honrados de que mi empresa figure en el Top 10 europeo del sector y de liderar el crecimiento en Aragón durante la última década. Este logro refleja la confianza que nuestros clientes han depositado en nosotros y refuerza nuestra ambición de seguir innovando y expandiendo nuestro impacto en el mercado global”.

Criterios de un reconocimiento internacional

Para formar parte de este listado, las empresas deben demostrar un crecimiento orgánico sostenido y evidenciar un aumento de ingresos que respalde su independencia operativa. La selección, basada en el crecimiento anual compuesto (CAGR) de cada empresa, refleja la capacidad de adaptación y solidez en un mercado altamente competitivo. Este enfoque premia a empresas como Panel Sandwich Group, cuya visión estratégica e impulso innovador guiado por López-Blanco han permitido un crecimiento continuo y un lugar privilegiado en el sector.

La inclusión en Europe's Long-TermGrowth Champions 2025 representa no solo un logro para Panel Sandwich Group, sino un hito para el sector empresarial de Zaragoza y Aragón. Con una mirada al futuro, López-Blanco remarca: "Miramos hacia el futuro con una ambición renovada, comprometidos a mantener la innovación y la expansión de nuestra empresa, así como a seguir contribuyendo al desarrollo del sector y del tejido empresarial aragonés."

Este reconocimiento es una nueva muestra de la visión y compromiso de Óscar López-Blanco como líder empresarial, sino también el pujante crecimiento del tejido empresarial aragonés en el contexto europeo, consolidando a Panel Sandwich Group como un referente clave en la industria.



Contacto de prensa:

OSCAR

direccion@panelsandwich.com

976900443

<http://www.panelsandwich.com>